



▼人形のユーモラスな動きに子どもたちが大きな歓声を上げた人形劇公演



人形劇を通して触れる文化

町生涯学習センター自主文化事業を開催

9月9日(日) 町生涯学習センターで、人形劇公演「ねずみの嫁入り」が開催されました。

同公演は、子どもも大人も同じ空間に集い、生の芸術に触れて感動を共有することで、子どもの豊かな心をはぐくむとともに地域の文化振興を図ることを目的に、町教育委員会が同センター自主文化事業として実施し、開催要望が多かった人形劇を公演。劇団ぱれっとを招いて開催し、親子など約140人が人形劇を観劇しました。

公演では、ひよんなことから、「世界で一番偉いお方」に嫁ぐことになったねずみ村の村長の一人娘の嫁入りを描いた「ねずみの嫁入り」を上演。幕が上がり人形たちが登場すると、子どもたちから大歓声が上がリ、物語が進むうちに、会場は人形劇の世界に包まれました。

来場した子どもたちは「人形の動きがおもしろかったです」と感想を述べました。

本町の中学生と国際交流

中国柳州市の中学生が本町を訪問

8月17日(金)から21日(火)まで、中国柳州市の中学生が本町を訪れました。

本町の国際交流を目的に、甲佐町国際交流協会(赤星眞照会長)が主催。柳州市第十二中学校の生徒12人が、本町の中学生などと交流しました。

一行は、甲佐中学校(作田潤一校長245人)での歓迎式に出席し、音楽などで文化交流したほか、水俣市、阿蘇山、熊本城などを訪問し、異文化を体験しました。



▲熊本城を訪問した柳州市第十二中学校の生徒たち



▲登校する児童にあいさつする甲佐中生徒など

大きな声であいさつしよう

甲佐中生徒が甲佐小児童とあいさつ運動

9月10日(月)から14日(金)まで、甲佐小学校(本田尚一校長180人)で同小児童と甲佐中学校生徒によるあいさつ運動が行われました。

同中生徒会の取り組みである「あいさつ日本一」を目指した運動の一環として、同中が主催。同中の生徒会役員や部活動のキャプテンが、同小児童会の5・6年生とともに正門に整列し、登校する児童や通行人などに大きな声であいさつしました。生徒会長の井芹慎吾くん(山出区)は、「朝から大きな声であいさつするのは、とても気持ち良かったです。小学生たちも元気にあいさつを返してくれました」と話しました。

敬老の日おめでとう

宮内地区敬老会

敬老の日の9月17日（月）に、宮内地区社会教育センター体育館で、宮内地区敬老会が開催されました。

宮内地区社会福祉協議会（志免安喜会長）が主催。地域の高齢者など約80人が参加し、宮内子ども会から参加者へお祝いの言葉が贈られたり、じゃんけん大会、歌や踊りなどが行われたりしたほか、最年長の参加者に贈られる「最高年齢賞」に、男性は85歳の志免敏明さん（安平区）、女性は94歳の増田富美子さん（上揚区）が選ばれ、表彰されました。



▲音楽に合わせて、輪になって楽しく踊る敬老会参加者



◀横断歩道の渡り方を園児に教える保護者

楽しく学ぼう交通安全

竜野保育園幼児交通安全クラブ

9月14日（金）竜野保育園（吉本征一郎園長91人）で、幼児交通安全クラブ「ママがまもる隊」による交通安全教室が行われました。

同クラブは、園児に交通ルールの大切さを伝えることを目的に保護者で結成し、交通安全教室を開催。園児たちが楽しんで学べるように工夫を凝らして、教室内容を保護者が企画。クイズやお芝居を交えて、交通安全などについて学習できる発表をしました。

園児たちは、クイズに大きな声で答えるなどして、交通安全や、不審者から声を掛けられたときの対処の仕方などについて学びました。

スポーツで心身を鍛えよう

平成24年度甲佐町スポーツ教室



▲鶴屋百貨店バスケットボール部の指導の下、ボールを使ってバスケットボールの基本動作を練習する子どもたち（写真左が鹿毛監督）

8月24日（金）甲佐小学校で、平成24年度甲佐町スポーツ教室が開催されました。

小・中学生にスポーツの基本的な技能を習得させ、心身の鍛錬を図るとともに、児童生徒の親ぶくを深めることを目的に、町教育委員会が主催。

今回は、鶴屋百貨店バスケットボール部監督の鹿毛（かげ）美智子さんと同部の選手とコーチ16人を講師に迎え、バスケットボール教室を開催。町内3小学校の児童33人と甲佐中学生徒15人が参加しました。

子どもたちは、もも上げや体幹トレーニングなどの基本動作を行った後、選手たちとミニゲームで対戦。同部キャプテンの中島雪枝選手によるバスケットボールへの取り組み方についての講話もありました。

指導にあたった同部の選手は、「子どもたちは基礎練習ばかりでできなかったと思いますが、あきらめずに取り組む姿勢に感心しました。将来、私たちと一緒にプレーする選手が育ってくれればうれしいですね」と話しました。